

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Oyem : des masques chirurgicaux aux forces de défense et de sécurité

LE don du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a été transmis par les membres du bureau politique du PDG d'Oyem et de Minvoul, Franck Ondo Metogo et Nestor Aji.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

Le chef de l'État, chef suprême des Forces de défense et de sécurité, Ali Bongo Ondimba, a offert un important lot de 15 000 masques chirurgicaux aux forces de l'ordre (police, gendarmerie, armée, sécurité pénitentiaire, etc.) en service dans la province du Woleu-Ntem. Cette dotation a été remise officiellement, le 31 octobre dernier, par les membres

du bureau politique (MBP) du Parti démocratique gabonais (PDG) du 1er arrondissement de la commune d'Oyem, Franck Ondo Metogo, et de la commune de Minvoul, Nestor Aji. C'est le secrétaire général de province, Côme-Clément Bibang, qui a réceptionné ces équipements ayant fait l'objet d'une cérémonie au Centre hospitalier régional d'Oyem (CHRO). Le geste du chef de l'État s'inscrit dans sa détermination à lutter contre le Covid-19. Également sa reconnaissance pour le travail abattu par les forces de défense et de sécurité. Au nom du président de la République, les deux émissaires se sont félicités du "professionnalisme et l'esprit de sacrifice qui caractérisent nos forces de sécurité et de défense, depuis l'apparition dans notre pays, de cet ennemi commun, qu'est la Covid-19".

Franck Ondo Metogo s'est réjoui du



Remise symbolique du don du chef de l'État par Nestor Aji.

"comportement courtois et plein de pédagogie", dont les forces de l'ordre font preuve face aux "attitudes parfois belliqueuses et indignes" de certains compatriotes. Quant au secrétaire général de province, il a salué le geste du

chef de l'État à l'endroit de ces corps habillés, qui courent des risques en protégeant la population contre le coronavirus. Côme-Clément Bibang a invité les uns et les autres à se protéger davantage contre cette pandémie, par

des comportements responsables. Pour sa part, le directeur régional de Santé nord, Ludger Boulingui Boulingui, a dressé la situation épidémiologique de toute la province du Woleu-Ntem. balisé ().

Bambouchine : les travaux de la route à la traîne



l'état de la route.

Jean MADOUA
Libreville/Gabon

COMMENCES en février dernier, sur un linéaire de 20 kilomètres, les travaux de réhabilitation du tronçon routier Bambouchine-Akoubeghe se déroulent à pas de tortue. Résultat, ils sont à la traîne. Pour le chef de quartier Akoubeghe, Stanislas Biyoghe Minko, "nous sommes désespérés car, les travaux piétinent. Avec l'arrivée des pluies, nous avons peur que ceux-ci ne s'arrêtent", a-t-il dit. Avant d'ajouter : "une douzaine

de taxis-brousses circulaient sur cette voie. Maintenant, il n'en reste que deux qui essaient d'aider les usagers. Nos déplacements vers la ville ou nos lieux de travail deviennent difficiles".

Conducteur de taxi-brousse sur cet itinéraire, Blaise Ndong, compte arrêter dans quelque temps, à cause de la dégradation progressive de la route. Selon lui, les multiples bourbiers sur ce tronçon constituent un handicap pour les transporteurs.

"Chaque semaine, nous sommes obligés de nous rendre au garage pour réviser nos voitures qui subissent le coup. En conséquence, le coût du transport est passé de 1000F à 1 500 francs. Cela n'a pas été imposé. C'est le fruit d'un consensus avec les clients, qui ont fait preuve de compréhension", a-t-il tenu à préciser.

Lébamba/Cnamgs : 442 personnes vivant avec un handicap à la caisse



Une séance de délivrance de bons de paiement.

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO
Lébamba/Gabon

COMME chaque année, la délégation provinciale de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs) vient de lancer son opération dénommée "paiement des personnes vivant avec un handicap" dans les départements de la Louétsi-Wano (Lébamba), Boumi-Louétsi (Mbigou) et Louétsi-Bibaka (Malinga). La délégation, conduite par Jean

Jules Nzangami, a commencé la campagne de paiement par la commune de Lébamba. Laquelle s'est déroulée sur l'esplanade du centre social, dans le strict respect des mesures barrières. Les concernés sont venus de tous les villages de la Wano, des quartiers de la commune, du district de Nzenzélé et du village Lekindou, dans le département de la Boumi-Louétsi pour des raisons de proximité.

Pendant 15 jours, la délégation va sillonner les autres départements

susmentionnés pour "accomplir la politique de l'égalité des chances". Au grand bonheur des bénéficiaires. Tant cette opération, qui a lieu habituellement en décembre, se déroule plus tôt cette fois-ci.

Pour le chef de la mission, ce résultat est la volonté jumelée du gouvernement de la République – à travers le ministère des Affaires sociales – et de la Cnamgs, qui ont bien voulu lancer cette opération plus tôt à cause du contexte sanitaire actuel. Une bonne chose, en cette période de rentrée scolaire qui est à nos portes.

Les agents commis à la tâche ne délivrent que les titres de paiement. Les bénéficiaires passent à la caisse au Trésor public. Une autre mission sera prescrite par la direction générale de la Cnamgs pour les retardataires.

Pour les nouveaux cas enregistrés par les services des Affaires sociales, leurs dossiers seront envoyés aux services compétents, pour être pris en compte à leur tour.